



Gewerkschaft der Polizei, Landesbezirk Saarland, Kaiserstr. 258, 66133 Saarbrücken,
Tel.: 0681 8412410 * Fax: - 15
mailto: gdp-saarland@gdp.de * www.gdp-saarland.de * www.facebook.com/gdp.saar/

Flugblatt Nr. 08/ 2017 vom 11.05.2017

Personalratswahlen 2017

Befriedigender Wahlausgang in schwierigen Zeiten

Am 10. und 11. Mai 2017 wurden in der saarländischen Polizei die Personalvertretungen neu gewählt. Es waren rund 2900 Polizeibeamtinnen und –beamte sowie über 400 Tarifbeschäftigte zur Wahl aufgerufen. Die Wahlbeteiligung für den Polizeihauptpersonalrat lag bei über 60 %.

In einer insgesamt schwierigen Zeit für die saarländische Polizei und ihre Beschäftigten stehen wir als Gewerkschaft für die Vertretung deren Interessen gegenüber Polizeiführung und Politik stets im Fokus. Im Bemühen um eine bestmögliche Vertretung unserer Kolleginnen und Kollegen hätten wir uns im Bereich der **Polizeiinspektionen**, bei einem Organisationsgrad von 70 Prozent, ein besseres Wahlergebnis erhofft. Die Mitbewerber konnten hier leichte Zugewinne verbuchen. Im Ergebnis behaupteten wir dennoch eine knappe Mehrheit. Dieses Ergebnis ist für uns Auftrag und zugleich Ansporn, zukünftig im Bereich der Polizeiinspektionen verloren gegangenes Vertrauen zurückzugewinnen.

Im Bereich der **Polizeidirektionen** und des **Präsidialstabes** konnten wir unsere Zweidrittel-Mehrheit eindrucksvoll bestätigen.

Im Örtlichen Personalrat des Ministeriums für Inneres und Sport haben wir unser gutes Wahlergebnis der zurückliegenden Personalratswahlen wiederholt. Im Bereich der Fachhochschule errang die GdP die meisten Stimmen im Beamtenbereich.

Beim **Hauptpersonalrat des Innenministeriums** konnte die GdP die Anzahl ihrer Sitze behaupten.

Im **Polizeihauptpersonalrat**, in dem sich die Anzahl der Sitze von 11 auf 9 reduziert, konnte die GdP ihre Zweidrittel-Mehrheit festigen.

Für die **Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV)** stellen wir alle Sitze.

Gleichzeitig zu den Personalratswahlen erfolgte die Wahl der **Frauenbeauftragten** der saarländischen Polizei. Hier gab es einen überragenden Wahlerfolg unseres GdP-Mitgliedes Vera Koch, die mit rund 88% der Stimmen wiedergewählt worden ist.

Im Ergebnis aller Wahlen bleibt die GdP die bestimmende Kraft und die Stimme der saarländischen Polizei.

Als GdP-Landesvorsitzender bedanke ich mich für das uns entgegengebrachte Vertrauen in einer schwierigen Zeit, die allen Kolleginnen und Kollegen viel abverlangt.

Ralf Porzel

